

La Habana a la primera fase de recuperación a partir del viernes



La Habana, 1 jul (Cubadebate).- El grupo temporal de trabajo para la prevención y control del nuevo coronavirus aprobó este miércoles el paso de la provincia de La Habana a la primera fase de la primera etapa de la recuperación.

La fuente informó además que el resto de los territorios –con excepción de Matanzas- pasan a la segunda fase. Ambas acciones se harán efectivas a partir del próximo viernes tres de julio

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/227340-la-habana-a-la-primera-fase-de-recuperacion-a-partir-del-viernes>



Radio Habana Cuba